

Schriftliche Einzelfrage

Diese schriftliche Einzelfrage wurde am 23.09.2025 um 16:42 Uhr bei PD 1 zur weiteren Bearbeitung über das System „eFragerecht“ eingereicht.

Einreichung	Bearbeitungsstand
Arbeitsnummer:	25-09-0317
MdB:	Matzerath, Markus
Fraktion/Gruppe:	AfD
Status:	Übermittelt an PD 1

Fragentext (max 1800 Zeichen)

Sind die Mordaufrufe auf der sogenannten „Klimademo“ („Exit Gas Enter Future!“) am 20. September 2025 in Berlin, auf der beispielhaft gefordert wurde, Europäer („Weiße“) zu verbrennen („BURN THE OLD WHITE MEN“), wobei diese Forderung auch in einem Video vom Sprecher der Grünen Jugend, Jakob Blasel, verbreitet wurde (<https://www.instagram.com/jakob.blasel/p/DO2-zZ5CG28/>) und von zahlreichen Verbänden und Funktionären der Grünen und der Grünen Jugend, etwa der Grünen Jugend Hessen, der Grünen Kreis Siegen-Wittgenstein, der Grünen Ostallgäu, den Landessprechern der Grünen Jugend Schleswig-Holstein, der Landessprecherin der Grünen Jugend Mecklenburg-Vorpommern, der Landessprecherin der Grünen Jugend Bremen, der Landesschatzmeisterin der Grünen Jugend Hessen und weiteren Funktionären und Bundestagsabgeordneten der Partei Bündnis90/Die Grünen mit einem Herzen für „Gefällt mir“ befürwortet wurde, wobei auf der Demonstration auch weitere Aufrufe zur Gewalt stattfanden, etwa auch der Aufruf, das angebliche „Patriarchat“ zu töten („Kill the Patriarchy“) und Reiche aufzuessen („EAT THE RICH!“), dem Bundesamt für den Verfassungsschutz bekannt geworden und wurde bereits eine Bewertung hinsichtlich der Vereinbarkeit mit der freiheitlich-demokratischen Grundordnung vorgenommen, die das Bundesamt nach eigenen Angaben schütze („Der Verfassungsschutz sorgt im Bund und in den 16 Ländern für die Sicherung der freiheitlichen demokratischen Grundordnung.“ https://www.verfassungsschutz.de/DE/home/home_node.html)?